

ABSTRAK

Khatarina Claidah T, NIM : 2113340024. Fungsi *Tortor* pada Acara *Mandingguri* dalam Upacara Kematian *Sayur Matua* Masyarakat Simalungun. Skripsi. Medan : Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Medan, 2015.

Upacara adat kematian *Sayur Matua* yang di dalamnya terdapat acara *Mandingguri* adalah upacara yang dilaksanakan oleh Masyarakat Simalungun. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana fungsi *Tortor* pada acara *Mandingguri* dalam upacara kematian *Sayur Matua* masyarakat Simalungun.

Untuk membahas tujuan penelitian di atas, digunakan teori-teori yang berhubungan dengan topik penelitian ini yaitu teori fungsi dari Anthony Shay.

Waktu yang digunakan dalam penelitian dalam membahas Fungsi *Tortor* pada Acara *Mandingguri* dalam Upacara Kematian *Sayur Matua* Masyarakat Simalungun selama 2 bulan yaitu bulan Juni 2015 sampai Juli 2015. Tempat lokasi penelitian adalah desa Dolog Uluan Pamatang Raya, Kabupaten Simalungun, Sumatera Utara. Analisis data pada penelitian ini menggunakan deskriptif kualitatif, teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, studi pustaka, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian berdasarkan data yang terkumpul dapat diketahui bahwa acara *Mandingguri* adalah salah satu kegiatan dalam upacara adat untuk kematian bagi masyarakat Simalungun. Acara ini dilakukan apabila kematian yang terjadi pada orang tua yang sudah uzur usianya, dimana seluruh anak-anaknya baik laki-laki maupun perempuan sudah berumah tangga dan juga seluruhnya sudah memiliki keturunan. *Tortor* dalam acara adat *Mandingguri* bukan hanya sebatas kelengkapan atau kebesaran adat itu sendiri, namun juga sebuah media bagi keluarga untuk mengucap syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa karena telah memberikan umur yang panjang kepada orang tua yang meninggal tersebut. Selain dari itu pada acara adat *Mandingguri* merupakan acara adat dimana seluruh kerabat pihak *Tolu Sahundulan* melaksanakan peran sesuai dengan statusnya dalam sistem kekerabatan baik dalam *Manortor* pada saat terlaksananya acara adat.

Kata kunci : *Tortor, Mandingguri, Sayur Matua, Simalungun*